
　さてさて、近年どんどん若返っている幡多支部ですが・・、

今年度も新たにフレッシュな7名の事務職員の方々が仲間入りしてくれました。

あるなかで報告しなければならず大変さもありますが、研究集録「あすなろ」にはない部分も聞く

みなさんにメッセージをいただいていますのでここでご紹介します。

　6月18日の郡事研いかがでしたか？　「教職員のメンタルヘルス」についての講演は自分自身に

向き合ういいきっかけになったのではと思います。

あります。体も心も健康でいられるよう、上手にストレスとも付き合っていきたいですね。

　事務職員は、基本職場に１人職種なので、「あれも、これも」とついつい頑張りすぎる傾向に

　市町村活動報告では、それぞれの市町村が1年間の取組を報告してくれました。時間の制約が

ことができよかったのではないでしょうか。
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あすなろ担当

清水・黒潮ブロック

高知市から採用を機に宿毛市立松田川小学校へ来ました。 です。

ゆかりのない土地での仕事に対する期待や不安を抱えながら4月を迎えましたが、働

き始めてからは1日があっという間で初めの1週間はいろいろと考える暇もなく一瞬

だったように感じます。私が学生の頃は事務職員さんとは関わりがほとんどなく、普段か

らどのような業務をこなしているのか想像がつきにくい部分がありました。ですが、今事

務職員として働き始めてから学校事務の役割の大切さに改めて気付かされています。

仕事の幅は広く、それらを1人で行うとなるとまだまだ未熟なところは沢山ありますが、

近隣校の事務職員の方や周りの先生方が親切に教えてくださり少しずつ覚えています。

働き始めてから２か月ほどですがこれから学んでいきながら学校運営のサポートがで

きるようになりたいです。

初めまして、宿毛市立小筑紫小学校の です。

高知市出身で、採用の際に初めて宿毛市に来ました。初めての土地、初めての仕事、

初めての１人暮らしで毎日とても慌ただしく過ごしています。学校事務の仕事は本当

に幅広くあり、スムーズに処理ができるようになるまで大変ですが、少しずつできる仕

事が増えることにやりがいを感じています。まだまだ頼りないところが多いですが、早く

皆さんに信頼してもらえるような事務職員になれるように頑張りたいと思います。

宿毛市立平田小学校に配属された と申します。

出身は高知市ですが、親戚が宿毛市に住んでいるので、割と楽しく日常生活を送って

います。とは言っても、仕事は分からないことばかりで、毎日が一生懸命です。校長先

生や、他の事務員の方に助けてもらい、少しずつ仕事に慣れてきました。迷惑をかける

こともあると思いますが、少しでも早く皆さんに近づけるよう頑張りたいと思います。よ

ろしくお願いします。



             

この度、黒潮町立大方中学校でお世話になる

ことになりました、 です。

出身は高知市で、今回初めて幡多のほうに来ま

した。仕事や一人暮らしなど不安なことばかりで

したが、2か月ほど経ち、先生や先輩事務職員

の方にとっても優しく指導していただき、だんだ

んと周りの環境にも慣れてきました。趣味は釣り

をすることで、大方中学校フィッシングクラブにも

加盟させていただいたので、幡多を満喫したい

と思っています。日々精進を目標に頑張っていき

たいと思いますので、どうぞよろしくお願い致しま

す。

四万十市立下田中学校の です。

高知市出身で大学は神戸で過ごしました。最初、配属先が四万十市と知った時は大変驚

きましたが、実際はとても住みやすく、自然豊かでいい街だと感じています。

働き始めて、２ヶ月ほど経ちますが、周りの先生方や、近隣の事務職員の先輩方にいつも

助けてもらって日々乗り越えています。また、学生の時と比べ、１日がとても速く感じます。

仕事も私生活も１日１日大切に過ごしていきたいと思います。これからどうぞよろしくお願

いします。

四万十市立東中筋中学校の です。

毎日、先生方や事務の先輩方にお世話になりながら、色々なことを学ばせていただいてい

ます。学校事務は幅広く責任の重い仕事だと実感する一方で、学校現場で働くことの楽し

さも少しずつ感じています。

今はまだ一つひとつの業務を処理することで精一杯ですが、基礎をしっかりと身につけて、

将来は事務職員として学校運営に積極的に関われるよう頑張っていきたいです。よろしく

お願いします。

四万十市立蕨岡小学校の です。

高知市出身で３月に高校を卒業して四万十市に引っ越してきました。まだまだ分からない

事ばかりで地域の事務職員の先輩方に指導をして頂き、なんとか日々過ごしています。今

年一年で基礎を身につけられるように成長していきたいと思っています。よろしくお願いし

ます。



　2019.4　スタートしたで！！　

経営方針

　○教員が教育活動に専念できる体制づくりを整える。

　○学校運営全般に寄与する学校事務職員の職務能力成長を促進する。

　○学校の規模や実態に応じた物的、精神的に豊かな環境の学校になるように支援する。

　○教育委員会・学校・共同学校事務室・共同実施組織の連携の中心となる活動を行う。

　　　　　　パソコンも電話もない状態だった４月１日。

　　　　　　でも、関係の方々のおかげで少しずつ体制

　　　　　　が整っています！

共同学校事務室にご意見、ご要望等お聞かせください。

　　　　　　　　　住所 土佐清水市清水ヶ丘26番1号

（清水中学校の1階、中庭駐車場前にあります。）

専用電話　    080-5668-8760    （ガラケーです）

初めまして！土佐清水市共同学校事務室 です！

これまで各学校で

持ちまわっていた会計の処理

・市教育文化展

・市図書館協議会

・市へき地複式教育研究会

・市特別支援教育研究会

・市小学校体育連盟

・市中学校体育連盟

・市ＰＴＡ連合協議会

事務職員未配置校事務支援

・足摺岬小学校

・下川口小学校

大規模校事務支援

・清水小学校

・清水中学校

臨機応変な事務支援

・５校連合小学校

修学旅行の事務処理

・清水小・中学校

バス定期に関する

事務処理

など

お問い合わせなど

お気軽にどうぞ。

・教員初任者

研修事務部門

企画・実施

今は、このような業務を行っています。



　四万十大会開催にむけ準備を進めています。

当日は熱い研修となるよう「チーム幡多」でがんばりましょう。

第51回高知県公立学校事務研究大会（四万十大会）

2019．８．２３　　　９：２０～　JA幡多本部会館

大会テーマ「学校事務で繋ぐ」

〇研修１（高知支部担当）

・ともに進める学校事務　～高知市編～

〇研修２（調査研究部担当）

・チーム学校における学校事務職員の役割とは ～一歩踏み出そう～

  

2019年度　幡多支部役員のみなさんです。

1年間よろしくお願いします。

執行部

市町村代表者

大 月 町 大月町立大月小学校

宿 毛 市 宿毛市立山奈小学校

土 佐 清 水 市 土佐清水市立清水小学校

四 万 十 市 四万十市立竹島小学校

三 原 村 三原村立三原中学校

会　　　計 大月町立大月中学校

黒 潮 町 黒潮町立佐賀中学校

研 究 部 長 四万十市立具同小学校

副研究部長 三原村立三原中学校

会　　　長 宿毛市立宿毛小学校

副　会　長 宿毛市立東中学校
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